

# **VENEZUELA - Somos un país de libertadores, démosle un parao a la dominación militar imperialista**

Roso Grimau

Miércoles 19 de agosto de 2009, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#)

Las intenciones de dominación militar del gobierno norteamericano son parte de su política de expansión imperialista, nada tienen que ver los títeres de Obama ni Uribe con estas decisiones, la opinión o voluntad de ambos mandatarios no cuentan en esos planes, no hay negociaciones posibles en este sentido, el imperio global del capital a través de las transnacionales y multinacionales son las que toman las decisiones por encima incluso de los gobiernos de los países imperialistas, en el mundo globalizado las potencias capitalistas han perdido su capacidad de toma de decisiones ante las grandes corporaciones y los organismos internacionales que éstas controlan (Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional, Organización Mundial de Comercio, etc).

El imperio del capital no toma en consideración razones humanas en sus decisiones, el sistema capitalista globalizado en una espiral de desarrollismo antinatural y completamente deshumanizado busca el control efectivo de las mayores reservas energéticas del planeta, asumirá a todo costo la dominación militar de los dos únicos territorios de mayores reservas energéticas en el mundo (petróleo, gas natural y carbón mineral), por ello viene jugando en un delicadísimo ajedrez el posicionamiento de sus piezas (enclaves militares de dominación territorial) en los espacios que rodean estas dos áreas estratégicas; en las que surgen como objetivos militares dos países que están fuera de control del imperio global del capital: Rusia y Venezuela.

Desde la perspectiva imperialista del capital se mueven también las piezas del ajedrez diplomático, las blancas desde la misma casa blanca vienen avanzando en el control de tiempo y espacio, si las dejamos desarrollar sus piezas sobre el tablero del planeta el jaque mate será inevitable, y con este la dominación global del capital caerá como espada de Damocles sobre los pueblos inocentes del mundo, acabando con nuestras soberanías y con los desarrollos económicos de las naciones no desarrolladas, en una primera fase sólo las grandes potencias lograrán sobrevivir un tiempo, el resto de los países seremos serviles esclavos sin derechos económicos, ni sociales, ni políticos.

El acuerdo de aumentar significativamente los emplazamientos militares norteamericanos en Colombia es parte esencial en este peligroso juego de ajedrez, en el campo diplomático la gira de Uribe por suramérica logró el objetivo trazado desde el pentágono, incautos y expectantes presidentes como Lula y Cristina cayeron en una de las trampas comiéndose el anzuelo, invitar a Obama y a Uribe a una cumbre de Unasur para que ellos nos expliquen sobre el cerco militar con el cual nos acechan, tal ingenuidad como la de asustados ratoncitos olfateando de cerca el queso de la trampa mortal, llamando al gato y al amo detrás del gato y de la trampa para, que nos mareen e hipnoticen haciéndonos perder el tiempo como a Zelaya, acaso las conversaciones, mediaciones y demás distracciones no constituyen errores mortales de pérdida de tiempo y espacios en el desarrollo de nuestras piezas en el delicado ajedrez político, diplomático y militar. Veámonos en el reciente espejo de Honduras.

Por otra parte, las vacilaciones en el alto gobierno venezolano pueden ser mas mortales aun, ante los gobiernos de los agresores imperialistas, el gato de Uribe y su capataz Obama, operan eficientemente la estrategia de los amos imperiales del capitalismo globalizado; al enemigo no debemos hacerle concesiones ni darle oxígeno, las medidas contra el gobierno lacayo de Uribe deben ser contundentes y urgentes, así

nos duela lo que eso pueda significar para el hermano pueblo, la ruptura de relaciones con el gobierno de Colombia debe concretarse.

Las misiones que vengan a solicitarnos la flexibilización de las medidas políticas y económicas que se deben asumir atentando contra nuestra soberanía, al enemigo genocida y asesino no se le debe conceder ningún tipo de clemencia, las relaciones económicas con Venezuela de las cuales se beneficia enormemente el gobierno narcoparamilitar deben cortarse de inmediato y por completo, vacilar es nuestra muerte segura.

Somos un país de Libertadores, juguemos el ajedrez de la liberación y de la paz para darle un parao efectivo, contundente e inmediato a la estrategia de dominación militar imperialista, en este sentido humildemente propongo, al igual que sabiamente Chávez lanzara en una cumbre en Margarita en un glorioso diciembre del 2001 la estrategia liberadora del ALBA contra el proyecto de dominación económica del Alca, debemos lanzar de inmediato y con el apoyo previo de los mandatarios del Alba, en la cumbre de presidentes de Unasur de este 24 de agosto el proyecto ZOPPA para que sea aprobada de inmediato la creación de Zonas Protectoras de Paz en toda frontera donde sea necesaria la defensa de la soberanía de cualquiera de nuestras naciones ante cualquier intento de dominación extranjera, o ante cualquier riesgo de conflicto bélico binacional que pudiera atentarse contra los proyectos de desarrollo conjunto o individual de nuestros países.

Dichas Zonas Protectoras de Paz, como una Zoppa de su propio chocolate pero a la inversa, serían espacios protectores creados en amplias franjas fronterizas en el territorio nacional soberano amenazado, dichas franjas estarían bajo un régimen especial de control directo de la Presidencia de la República supervisadas periódicamente por las instancias internacionales que para este fin establezcan Unasur y el Alba; pudiendo crearse acuerdos bilaterales para el establecimiento en dichas zonas de Misiones Internacionales de Paz con terceros países, de manera que éstas contribuyan al control fronterizo de actividades militares indeseadas, a la lucha efectiva contra las actividades ilícitas como el narcotráfico, los secuestros, el contrabando, los delitos fronterizos, las incursiones indebidas de grupos armados, y la ayuda humanitaria a los desplazados.

Venezuela debe impulsar de manera urgente e inmediata la aprobación de estos acuerdos en el Alba, en Unasur y en otras instancias de integración latinoamericana y caribeña que podrían ser amenazadas en el futuro inmediato, e ir trabajando a la par en la aprobación en la Asamblea Nacional de la Zona Protectora de Paz para definir el kilometraje efectivo de una franja de territorio en toda la extensión de nuestra frontera con Colombia, y a su vez comenzar a preparar los convenios de acuerdos con los países amigos para el establecimiento de Misiones de Paz en la Zona Protectora de Paz que resulte aprobada, entre los cuales propongo sean incluidos Rusia, China, Cuba, Vietnam, Corea del Norte e Irán.

Como lo he venido exponiendo, las blancas (imperios del norte) están moviendo todas sus piezas ganando en tiempo, en espacios, en desarrollo de todas sus piezas y en estrategias de distracción; si las negras (en ese caso Alba y Unasur) caemos en esas trampas, todo estará perdido irremediablemente, es hora de que nosotros las piezas negras (pueblos plurinacionales, multiétnicos y pluriculturales del sur) actuemos con prontitud y despleguemos un juego más inteligente que los "think tanks" imperialistas, mandémosles una ZOPPA de su propio chocolate, contra el "copy right" desarrollamos el "copy left", contra el "software privativo" surgió el "software libre", contra el "Alca" Chávez lanzó el "ALBA", hoy contra las bases militares vamos a tirarles al imperio muerto de hambre un buen plato de "ZOPPA".

---

**Roso Grimau** es Secretario Juvenil del COSI (Comité de Solidaridad Internacional) adscrito al Consejo Mundial de la Paz

rosogrimau[AT]gmail.com